

SÁBADO 16 / ENERO 2021, HIDALGO DEL PARRAL

El Diario
de Parral y la región

SOCIALES

Momentos

PÁGINA 8

De visita **POR LA CASA** del general

César Haro / El Diario

La hermosa joven Karen Estrada visitó la vieja finca de la casa del general, donde aprovechó para tomarse algunas fotografías en las que luce espectacular. Con una delicada pero hermosa figura recorrió cada uno de los espacios en los que capturó su belleza para la posteridad.

Lo anterior, luego de haberse graduado de la carrera de Administración, tras un largo tiempo de estudiar para prepararse y ejercer su profesión.

Con una bonita sonrisa y llena de alegría, comentó para este medio de comunicación que sus pasatiempos favoritos son acudir al gimnasio, frecuentar amistades y convivir con la familia.

También tiene como metas continuar preparándose académicamente.

